

# Klassische Musik für Beginner

Duo nach Auftritt im Konzert Theater zu Gast im Heriburg / Fünftklässler sind neugierig

Von Leon Seyock

**COESFELD.** Die Ohren gespitzt, den Zettel mit vielen Fragen in der Hand und ruhig auf dem Stuhl gesessen: Dieses Bild erlebte das Duo Schneider/Imorde, als es den Musikraum des Heriburg-Gymnasiums betreten. Die beiden haben sich gestern den vielen Fragen der Fünftklässler gestellt.

Nachdem das Duo, bestehend aus Pianist Stephan Imorde und Geiger Ulf Schneider, eines seiner Sonate zum Besten gab, waren die Kinder an der Reihe. „Haben Sie eigentlich Lampenfieber vor jeder Aufführung?“, fragt ein Junge neugierig. „Eigentlich schon, denn ohne Nervosität wird es meistens auch nicht so gut“, antwortet Imorde sofort. „Das kennt ihr bestimmt auch vor Klassenarbeiten.“

Sichtlich erstaunt zeigten sich die beiden Künstler über die vielen Fragen, die sich die Schüler vorher



**Fragerunde:** Die beiden Musiker Imorde und Schneider stellten sich auch den vielen Fragen der Kinder.

Foto: Leon Seyock

schon notiert hatten. Für ein Schmunzeln sorgt die Frage, ob die beiden früher schon wussten, dass sie berühmt werden wollten oder ob sie auch auf der Straße erkannt werden. So entwickelte sich ein interessantes Gespräch

zwischen den Musikern und den wissbegierigen Schülern.

Insgesamt drei Sonate spielte das Duo den Schülern vor, welche gespannt zuhörten. „Mit dem Besuch der Musiker möchten wir den

Kindern gerne die klassische Musik näherbringen“, sagt Nikolaus Klein, Musiklehrer am Heriburg und Initiator der „erlebten Musik“. Zum bereits dritten Mal besuchten verschiedene Künstler die Schule.